



Vous êtes ici : Accueil > Dossiers > Coronavirus 2019 > Documentation > Point de situation sur le COVID-19 au 29/02/2020

Point de situation sur le COVID-19 au 29/02/2020

À ce jour, 01 seul cas de COVID-19 a été confirmé en Algérie, il s'agit d'un ressortissant italien en provenance d'Italie.

Ce ressortissant italien en bon état de santé a fait l'objet d'un transfert sanitaire vers son pays hier soir le 28 février 2020 à bord d'un avion spécial avec assistance médicale.

Aucun nouveau cas n'a été enregistré à ce jour.

Le dispositif de surveillance et d'alerte mis en place est renforcé régulièrement pour répondre à l'évolution de la situation.

La plateforme téléphonique mise en place par le Ministère de la Santé, accessible au numéro vert 3030, joignable sur le téléphone fixe et mobile H24 et 7/7 jour, animée par des médecins, permet d'avoir des informations sur le Coronavirus COVID-19, des conseils sur les mesures préventives et au besoin d'autres orientations.

Le Ministère de la Santé recommande de :

- ❖ Respecter les règles d'hygiène des mains, par le lavage fréquent et soigneux des mains à l'eau et au savon liquide, ou par friction avec une solution hydro-alcoolique,
- ❖ Respecter les règles d'hygiène respiratoires par l'utilisation de mouchoirs en papier à usage unique en cas de toux et d'éternuement,
- ❖ Consulter rapidement un médecin devant tous signes respiratoires avec difficultés à respirer en veillant à lui signaler le séjour et l'historique de son voyage (pays ou circonscription où circule le virus).

◀ PRÉCÉDENT

SUIVANT ▶



RÉGLEMENTATION | PLANIFICATION | PRÉVENTION | POPULATION | DIRECTION GÉNÉRALE DES SERVICES DE SANTÉ
PHARMACIE | FORMATION | INSPECTION GÉNÉRALE | RESSOURCES HUMAINES | DEMS

